

春の全国交通安全運動

4月6日(日)～4月15日(火)
4月10日は、「交通事故死ゼロを目指す日」です

《**交通弱者の事故防止**》
ゆずり合い 心の余裕が 事故防ぐ

《**慣れた道 それでも今日は 違うかも**》

そろそろ**自転車**が…**自転車**の**ふらつき**や**転倒**に注意！
見かけたら**距離**を空けましょう

漫然運転、居眠りに注意しましょう **2時間走行15分休憩**！

構内事故・バック事故の根絶

日没前後の「**薄暮時間帯**」は注意！
歩行者を見落とさないように気を付けましょう！

信号待ち車への**追突** 漫然運転、**わき見運転**に注意しましょう

《**挟まれ・墜落・転落・下敷き** 注意》

「**車がぐしゃぐしゃで火が出ている**」
踏切内で停車中の軽ワゴン車が
急行電車と衝突、軽ワゴン車の運転者死亡

◇踏切手前 確実な『一旦停止』と、左右の安全確認、先詰まりに注意◇
◇踏切手前、スリップしやすいので、早めのブレーキ◇

2025/3/24(月)

23日午後2時過ぎ、愛知県の名鉄犬山線の踏切で、4両編成の急行電車が、踏切内に停まっていた軽ワゴン車と衝突し、車が炎上したということです。警察は、運転席から年齢・性別不明の1人の遺体を発見しました。

午後6時 エスコンフィールド北海道敷地内
停車していたタクシーが動き出した際
右後ろから走行してきたバスと衝突

バスの乗客2人が搬送

◇発進時は、前後左右の安全確認、『死角』にも、注意しましょう◇
◇車を発進させるときは、「いないだろう」は、厳禁です◇

2025/03/23(日)

22日午後6時前、エスコンフィールド北海道の敷地内にあるロータリーで、停車していたタクシーが動き出した際に右後ろから走行してきたバスと衝突したということです。この事故でバスに乗っていた20代から80代の男女9人が足や首などの痛みを訴え、このうち2人は病院に搬送されましたが、いずれも命に別状はないということです。この日は、球場でプロ野球、日本ハムがオープン戦を行っていてバスにはおよそ60人が乗っていたということです。警察はそれぞれの運転手から話を聞くなどして事故の詳しい原因を調べています

午後6時 日没後、薄暗かった
信号のない交差点
右折の軽ワゴン車と直進の中型バイクが衝突

バイクの48歳男性が死亡

◇日没前後の「薄暮時間帯」は注意！◇
◇歩行者・自転車を**見落とさない**ように気を付けましょう！◇

2025/3/24(月)

23日午後6時35分頃、福井県の国道の信号のない交差点で60代男性が運転する軽ワゴン車が南進から右折しようとしたところ、北進してきた中型バイクと衝突しました。中型バイクを運転していた会社員の男性(48)が病院に搬送されましたが、首の骨を折るなどして約1時間半後に死亡が確認されました。事故当時は日没後で薄暗かったということです。